

zu TOP

Mainz, 30.01.2018

Anfrage 0307/2018 zur Sitzung am 07.02.2018

Spielmöglichkeiten für Kinder in der Altstadt (CDU)

Die Altstadt ist einwohnermäßig einer der größten Mainzer Stadtteile. Viele Bürgerinnen und Bürger bemängeln jedoch, dass sie das Gefühl hätten, dass sich in den letzten Jahren die Spielmöglichkeiten für Kinder bzw. die Zahl der Spielplätze verringert habe.

Wir fragen die Verwaltung:

1. An welchen Stellen gibt es in der Altstadt Spielplätze und mit welchen Spielgeräten?
2. Sind Spielplätze in der Altstadt weggefallen? Wenn ja, wo und warum?
3. Wurden in den letzten fünf Jahren Spielgeräte abgebaut bzw. entfernt? Wenn ja, wann, wo und warum?
4. Wurde für abgebaute bzw. entfernte Spielgeräte Ersatz geschaffen? Wenn ja, wann und wo?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender